

Merecen ser escuchados

Hace unos meses, cuando se decidió definitivamente poner en marcha "Galatea" naturalmente todo eran puras hipótesis, y problemas, por otro lado había, eso sí, mucha ilusión, porque en 1.981 la sección que la S. Cervantina debía poner en marcha fuese una publicación, publicación a la que todos tuvieron acceso, con sus ideas, con sus denuncias, sus opiniones y también con sus trabajos bien plásticos, bien literarios...

Actualmente estamos en el número 6, solamente se ha dejado publicar la revista por culpa nuestra el pasado mes de diciembre, debido a que por entonces era poco el personal que trabajaba para "Galatea", por eso se han tomado las correspondientes medidas para que eso no vuelva a suceder; hoy la infraestructura de nuestra revista, está así: Hay un consejo de redacción que esté formado por tres jóvenes con formación universitaria, de su juventud y su formación esperamos todo lo mejor, hay también una persona dedicada exclusivamente en la administración y varias personas que se dedican con la mejor voluntad a mecanografiar los trabajos que llegan a nuestro poder, otra persona se encarga de la publicidad (dichosa publicidad) - y por último también se ha habilitado otro lugar de expedición -en la papelería Plaza-.

Todo esto aunque parezca que no es mucho, a mi modo de entender tiene su mérito y es una satisfacción, ver que poco a poco se van incorporando personas, con una ilusión común a la nuestra. ¿Que por qué todo este interés? , - pues sencillamente, porque estimamos, que en una época como es esta que nos ha tocado vivir, para bien o para mal (que la historia lo juzgue) es, diría yo poco menos que imprescindible disponer de un medio, donde cada uno exponga sus inquietudes y opiniones sin necesidad de hacerlo en otro lugar donde el alcohol, el ambiente y el ruido no permita hacerlo con la mesura, que la época y las circunstancias aconsejan.

Desde una revista todas las palabras se dicen en el mismo tono; las palabras y las ideas, por aquello de que quedan impresas y en cualquier momento, cualquier razonamiento se puede volver en contra, se piensan más, y eso bajo mimodesto punto de vista es muy interesante. Por otra parte, es imprescindible que nos acostumbremos a leer opiniones de otros que "pueden" que hasta sean más sensatas y más acertadas que las nuestras, pueden también emitirse juicios sobre la forma de actuar de cualquiera de nosotros, que de alguna forma, desempeñamos puestos más ó menos públicos bien desde la S. Cervantina, la peña taurina, S. De cazadores, fútbol y sobre todo (y lo he dejado intencionadamente para último lugar, porque considero que necesita un tratamiento menos generalizado) las personas que desempeñan un cargo en la administración de nuestro ayuntamiento.

P.º de la Galatea, s/n.
P. 2, 2.º C
Teléfono 52 01 04
ESQUIVIAS (Toledo)

CRISTALERIA
VAZQUEZ

Almacén:
Ctra. de Serranillos, 26
ESQUIVIAS (Toledo)

- VIDRIOS PLANOS - LUNAS - ESPEJOS - ACRISTALAMIENTO DE OBRAS